



昭和60年成人式で式辞を述べる平安恒政町長=中央公民館で約310人参加

成人者の門出を祝う町主催の成人式は、一月十五日午後二時から中央公民館で成人者約二百六十人と来賓約五十人が参加して開かれた。ちなみに町内の新成人は、男性二七四人（琉球大男子寮移転等のため急増）、女性一五四人、計四二八人で昨年より一三二人増加した。

参加者は、華やかな振りそで姿の女性やはおりはかまの男性、背広姿の男性とも盛装。二十歳を節目に成人者として重大さをひしひしと感じているようであった。

式典は、成人者紹介、平安恒政町長の式辞、記念品贈呈、祝辞、成人者代表謝辞（大城

## 新成人428人を祝う

盛博君、仲宗根尚子さん）などが行われた。

その中で平安町長は「今や

皆さん、日本国民として豊かな教養と高い知性を身につけて平和民主国家の建設に自ら責任ある行動をする社会人に

なった。今後、地域社会発展の原動力になり益々自重自愛してご精進ください」と激励した。



発行 人  
西原町役場  
〒903-01  
西原町字嘉手苅112番地  
電話(09894)-5-4533  
印 刷  
光文堂印刷

町の世帯・人口  
(59年12月末現在)  
世帯数 5,971世帯  
人口 20,868人  
男性 10,726人  
女性 10,142人  
12月の人口移動  
出生 27人 死亡 3人  
転入 149人 転出 104人  
婚姻 19件 離婚 8件

吳屋定則  
(吳屋)小波津さゆり  
(小波津)

### 20歳は私の第一中継点

の仲間入りとか社会的責任の自覚、義務、権利等とは考えなくありません。なぜなら、それらはわざわざ言うまでもない程当然の事だからです。

それよりも、この年令は長い人生をマラソンで例えるならば第一中継点としたいのです。これが存在することにより自分の現在地点を把握できます。これが存在することにより自分の現在地点を把握できます。生き方に対する今までの自分の考え方を調整する事もできます。

私は、高校卒業後から「経験に優るものはなし」、「案ずるより生むが易し」、「常に前進するのみ」という考え方を持っています。現在、北海道にいますが、そこへ行くと決めてから今日まで毎日が、それら三つのことを実行していった結果、気持ちが充実し心から楽しいと言えます。自分なりに身をもつて自然に理

解することができました。  
今後ともその考え方で進んで行きたいと思います。

六十年年始会」が、一月四日午後四時から中央公民館で開かれ、例年になく賑わった。会は、小川良夫助役のあいさつで開会され、平安恒政町長、親泊輝武町議会議長、仲宗根英輝町教育委員長などからいさつを受けた後、宮平吉太郎氏（前町長）による乾杯の音頭により懇親に移った。町内外の各界から七百人近くの関係者が参加し、思いにあいさつを交わしていた。

上記日程の受付期間中に申告することができない方は、3月3日(日)午前9時～午後4時までと3月10日(日)午前9時～午後4時までの両日、町役場税務課で受付いたしますのでその日に申告して下さるようお願い申し上げます。

私は、これまでの幼年の“から”を脱ぎ捨て、成人という二十歳を迎えて、頭の中を駆けめぐることは、十代の最

### フレッシュな気持で目標に邁進したい

二十歳が現実となつた時、「冗談みたい」という言葉が口から漏れました。私はその二十歳という年令を成人社会

終点と二十代の出発点との境界線に立ち、これから、社会という大海に飛び込んで行く自分の姿を思い浮べると同時にこれから何が起こるかと期待と不安を抱きながら成人式を迎えたのです。

社会人として第一歩を踏み出しますが、これからは社会人という大変貴重な看板を背負って行かなければなりません。

私は、これまでの幼年の“から”を脱ぎ捨て、成人とい

う。私は、二十歳を迎えて、頭の中を駆けめぐることは、十代の最

終点と二十代の出発点との境界線に立ち、これから、社会という大海に飛び込んで行く自分の姿を思い浮べると同時にこれから何が起こるかと期待と不安を抱きながら成人式を迎えたのです。

社会人として第一歩を踏み出しますが、これからは社会人という大変貴重な看板を背負って行かなければなりません。

(銀行員)



新年恒例、町主催の「昭和

### 年始会賑わう

七百人が参加

（短期大学生）

### 寄付お礼

このほど、字小那霸二四五の新垣チエさん（八十五歳）から生年祝を記念して町社協に十万円、町老人クラブ連合会に十万円の寄付がありました。

この紙面をかりて新垣さん

新年恒例の昭和60年年始会

の厚意に感謝いたします。

昭和59年度国民年金保険料第1期～3期分までの未納の方は早目に納めて下さい

# 管内でマナーが最悪

本町

分別は各家庭で撤底を

## 混合ゴミは収集しません

収集指定日を守ろう

ゴミ収集業務について、皆様に常日頃から御協力を頂き誠にありがとうございます。

ところが、一部地域においては、燃えるゴミと燃えないゴミが一つの袋に混合し、収集および処理業務に大変支障を来たしています。

東部清掃施設組合の新しいゴミ処理工場では、現在、混合ゴミは、収集処理していま

せん。従って混合ゴミは、いつまでもゴミ置き場に放置され、ゴミ捨て場同様に見苦しくなり、地域住民にも大迷惑になります。

収集業者は、分別収集しませんので各家庭で確実に分別して収集指定日の早朝から午

前八時までに出すようお願

いします。  
(西原、与那原、佐敷の三町)で一番本町が、ゴミの出し方のマナーが悪く、他町にも大迷惑になります。

東部清掃施設組合の管内

のマナーが悪く、他町にも大迷惑になります。

変迷惑をかけていますので、この汚名を返上すべくゴミの出し方のマナーの撤底を今一つ図りましょう。

指定日以外の日にゴミを出

すと犬や猫が食いちぎったり、悪臭を放ち美観上もよくありませんので町民一人ひとりの御協力をお願いします。

（町保健衛生課）連絡先 電話五一五〇一三



### ゴミ収集日程

#### 燃えるゴミ(週2回)

収集日	対象区域
月・木	1区、2区、3区、4区、5区、6区、7区、18区
火・金	8区、10区、13区、14区、15区
水・土	9区、11区、12区、16区、17区

#### 燃えないゴミ(週1回)

収集日	対象区域
月曜日	8区、9区、10区、11区、12区、13区、14区、15区、16区、17区
火曜日	1区、2区、3区、4区、5区、6区、7区、18区

この救急車は、本体二二六二万二千円相当で排気量二千ccのもの。タンクなどの付属品は、同組合が一九六万五千円で購入。迅速な救急体制が図られるものと期待されています。

（写真）を寄贈した。  
この救急業務の充実に役立て下さいと日本自動車工業会は、十二月二十二日、東部消防組合西原分遣所に救急自動車

### 救急車寄贈される



良い子らに感謝状

中央公民館図書室発表会

十一月いっぱい行われた中  
央公民館図書室発表会の中



### 生年合同祝各区で盛況

町民各区では、生活改善の一環として生年合同祝が行われ賑わった。  
尚、各区での生年合同祝の月日と場所は次の通り。  
▼2区（1月14日）棚原公民館|喜寿二人、古稀一人▼小那霸（1月12日）小那霸公民館|白寿一人、喜寿二人、古稀三人▼13区（1月14日）町社会福祉センター|喜寿二人、古稀二人



読書感想文、感想画提出者の表彰式が、十一月三十日に同館図書室で行われた。子供たちに稻恭助館長から感謝状が手渡された。

あとでより いまが大切 火の始末



# 坂田小が初優勝

## 第一回町P連駅伝

会員の融和と地域活動の輪を広げようと一町P.T.A連絡協議会(新川雅懶会長)主催一回町P連駅伝大会は、一月十三日午前九時半から西原東小学校で行われ、約二百人が参加し大変賑わった。

開会式の後、十時五十分に西原東小グラウンドを参加五

チームの選手が一斉にスターし、町内一円のコース三十区間十六・九キで競われた。内間、小橋川、津花波、呉屋、翁長、上原、棚原、幸地、小波津団地、桃原、安室、我謝、与那城、兼久、小那霸、掛保久などを通り西原東小グラウンドにゴールした。

各チームとも男子二十人、女子十人で選手編成。その日、平安町長も激励のあいさつを述べた後、西原高P.T.A代表で出場し健闘した。

沿道の住民も拍手と声援を選手達に送っていたが、猛スピードぶりにとまどっている様子であった。

尚、成績は次の通り。

▼優勝・坂田小P.T.A 1分2分6秒▼二位・西原東小P.T.A ▼三位・西原中P.T.A ▼四位・西原小P.T.A ▼五位



## 所得税の申告と納税は正しくお早めに

ご承知のことと思います  
が、所得税の確定申告は、  
二月十六日から三月十五日  
までです。

例年三月十日を過ぎます  
と、税務署の窓口は大変混  
雑するため、落ちついて相  
談できなかつたり、長時間

待ちます。

所得税は、あなた自身が、  
一年間の所得とその税額を  
計算して申告し、納税しな  
ければなりません。

お待ちいただくことがありますので確定申告はできる  
だけ早めにお済ませください。  
納税は、手数がかからず  
便利な「振替納税」の制度  
をご利用ください。

このほど、歳末助け合いに役立てて下さいと次の方々から町社協に寄付がありました。  
（12/29）具志千代さん（字与那城二九七一）  
一万三十六円  
（12/29）松田（与那原町字与那原一二七一）  
一万三十六円  
（12/21）しょう油三百本  
（字与那城五六）  
一万三十六円  
（12/21）勝工業従業員一同  
一万一七〇三円  
（12/28）うるま御善（字嘉手萬四八八）三万円  
（12/27）薺一〇二  
一万一七〇三円

## 文化祭バザーの収益金を社協に寄付

### 西原高

十月に行われた文化祭のバザーの収益金を「社会福祉のために役立て下さい」と西原高校の島田浩君（一年）、島袋朝美さん（一年）、呉屋松三先生、山城直先生ら四名が十二月二十四日、西原町役場を訪れ、寄付金二万五千六百円を小川助役に手渡した。



ジが悪いように取られながらちだが、西原町のボランティア活動にも積極的に協力参加し、信頼回復にも心がけたい」と話していた。小川助役は「皆さん方の善意を無にしないようこのお金を社会福祉のために役立ててください」とお礼を述べた。

## 小波津の産業展示会賑わう

### 小波津の産業展示会賑わう

各種技術の交流の場にじようと、小波津農村振興会（小波津善一会長）の第二回産業展示会が十二月二日午後、小波津集落センターで開かれ賑わった以下の写真。

会場には、農産物、農産加工品、手工芸品、花卉盆栽、児童生徒の図書、書道など約五百五十点が展示された。



この紙面をかりてあたたかく厚意に感謝いたします。

（12/22）三善建設従業員一同  
(字嘉手萬一〇六)  
（12/26）大興建設（嘉手納町字水金三六四）二万円  
（12/27）西原三育教会（字翁長四八八）三万円  
（12/28）うるま御善（字嘉手萬一〇二）一万一七〇三円

あなたが、現在使用中の国  
民健康保険被保険者証（手帳）  
は、三月三十一日までしか使  
用できません。四月以降は、  
新しい被保険者証でしか受診  
できませんので、次の通り新  
しい被保険者証に切替えしま  
す。

（3）印鑑記  
場所 西原町役場国民健康

## 国保被保険者証（手帳）

# 切替えは3月11日から

### （注意事項）

①現在使用中の被保険者持参するもの

②昭和六十年度の所得申告を納めて下さい。

申告をしてから被保険者証を切替えて下さい。

（昭和五十九年十月一日以降に証明書をもたらし、職場の保険手帳も加入している方がおりました。）

（3）印鑑記  
西原町役場国民健康

### 各区の切替え日程

月 日(曜日)	行政 区	行政 区	5区
3、11、12、13、14、18、19、20	1、3、6、8、10、12、14、16、17、	2、4、7、9、11、13、15、17、	18区
(月) 水(木) (火) (水)	(木) 木(火) (木) (火)	(火) (木)	

持参して異動手続きをして下さい。

④の手帳を持っている世帯は、在学又は在園証明も持參して下さい。

## 在亞町人会長に糸数氏

### 在亞町人会長に糸数氏

アルゼンチン在住西原町人会の第二十九回定期総会が十二月二十一日、開かれ新しい役員が決まった。

新役員は次の通り（敬称略）  
会長：糸数良恒（我謝）  
副会長：小川

幹事：与那嶺義勝（津波花）  
副幹事：吳屋盛啓（小那霸）  
会計：玉那霸善考（伊保ノ浜）  
副会長：與那嶺三郎  
※（）内は出身地  
（兼久）



昭和59年分納税相談（=確定申告書受付）は、2月25日(月)、26日(火)午前9時～午後4時、於西原町役場2階会議室